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印西地区環境整備事業組合 
次期中間処理施設整備事業用地検討委員会  

周辺住民意見交換会 意見及び質問 
 

地 区 名 大廻地区（候補地：岩戸地区） 

開催年月日 平成２６年７月６日（日） 

開催時間  １８：００～１９：４５ 

開催場所  大廻構造改善センター 

出 席 者 

住  民 
１９名 
（大廻地区住民１８名） 
（その他印西市内住民１名） 

学識経験
委  員 

（一社）廃棄物処理施設技術管理協会 会長 委員長 寺嶋  均 

持続可能な社会をつくる元気ネット 事務局長 

 

鬼沢 良子 

委  員 

印西市公募住民  黒須 良次 

白井市公募住民 

 
 

 
― 

栄町公募住民  玉野 辰弘 

印西ＣＣ環境委員会住民側委員  岩井 邦夫 

事 務 局 

印西地区環境整備事業組合 事務局長 杉山 甚一 

印西ＣＣ 

 

次期施設推進班 

次期施設推進班 

次期施設推進班 

工場長 

主 査 

主査補 

副主査 

大須賀 利明 

浅倉  郁 

中野 竜一 

川砂 智行 

印西市 
環境経済部クリーン推進課 

次期中間処理施設対策室 主任主事 小林 政弘 
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１．候補地の募集に関すること 

① 岩戸地区の候補地の土地登記簿上の所有権者は誰か？ 

２．候補地の比較評価に関すること 

① 
 武西地区は、幹線道路に隣接または近接した広大な平坦地が多く、清掃工場の整備 

に適した土地が多いと思う。 

②  新たな土地を買収しないで済む現在地が最適だと思う。 

③ 

地域振興事業の優位性、将来性及びコストなどは、候補地の比較評価に反映される

のか？ 

また、地域住民が要求したものイコール有効と判断するわけではないという理解で

良いか？  

④ 
 余熱の農業利用は一部の住民しか恩恵がないので、発電や健康施設などが良いと思

うが、その際、人の少ない田舎では有効活用が出来ないので、現在地が最適だと思う。 

⑤ 

 大廻地区では既に迷惑施設である最終処分場を受け入れているが、その点を踏まえ

て評価するのか？ 

田舎が最終処分場を受け入れたのだから、清掃工場は町場に造ることで公平になる

と思う。 

⑥ 
候補地の評価項目や配点は、委員が公平的に決めたのか？ 

配点に疑問がある。 

⑦ 

 学校や病院の一定範囲内の立地で減点することについて、柏の清掃工場のように、

学校に隣接した施設があることや、クリーンで安全な施設を前提としていることから

すると、配点が多過ぎると思う。 

⑧ 

 最終答申の際、順位付けだけではなく記述も添えるとのことだが、客観的な評価が

最も分かりやすいので、点数付けはかなり重要だと思う。 

よって、点数付けは十分に注意すべき。 

⑨ 
 評価項目と配点の検討は１番難しい部分だと思うが、評価項目は現状より増やすべ

きだと思う。 

⑩ 

 評価項目№１４の周辺住民の理解度・協力度は、着目点が幅広過ぎて点数付けが難

しい。 

 着目点の項目を増やして評価の幅を狭くしたほうが点数付けしやすいと思う。 

⑪ 

 一般家庭でも台所にごみ箱があるように、最もごみを出す場所の近くに清掃工場を

整備すると輸送コストが軽減される。 

 そう考えると、関係市町の中心に近い現在地も結構良い条件だと思う。 

⑫ 
検討委員会の点数付けによる順位に基づき、管理者は建設地を決定するのか？  

次点以下を選定する事例もあるようだが。 

⑬ 清掃工場の防災拠点化を目指すのであれば、人口密集地に建設すべき。 

⑭ ３次候補地とは、どのような意味か？ 



  

 

 3 / 3 

 

３．施設の公害防止に関すること 

① なるべく高温で燃焼させたほうが、排気が綺麗なのか？ 

４．ごみ収集車に関すること 

① 現在、ごみ収集車と直接搬入車は、１日当たり何台程度搬入しているのか？ 

② 
ごみ収集車の搬入経路は分からないが、総武カントリーのクラブハウス前の市道は

大型車の通行が出来ない。 

５．整備計画に関すること 

①  これから整備する清掃工場が老朽化したら、再度移転するのか？  

②  将来、同じ場所で建替えすることは行政側の希望であり、現実は少し違う。 

③  道路などの関連事業の内容や予算額は？ 

④ 
候補地の用地条件を２．５ｈａ程度として募集していたが、約２．４ｈａの岩戸地

区の候補地内で施設整備に支障は生じないのか？ 

⑤ 処理方式の違いによる良し悪しはあるのか？ 

⑥ 清掃工場の防災拠点化に関して、食料や毛布などを備蓄するのか？  

⑦ 施設整備基本計画は、いつ策定するのか？ 

⑧ 施設整備基本計画と地域振興事業が一体となった総合的な計画を策定すべき。 

６．地域振興事業に関すること 

①  余熱利用施設の整備計画はあるのか？ 

７．その他 

① 現施設である印西クリーンセンターの敷地面積は？ 

②  迷惑施設の全てを田舎で整備するのは不公平だと思う。 

③ 
 現施設は都市部のごみ発生場所に１番近いことから１番便利だと思うが、近隣のマ

ンションや企業を対象としたごみの空気輸送事業の現状はどうなっているのか？ 

④ 

地域振興事業を含めた清掃工場整備の事業計画がほとんど決まっていないので、意

見を言うにしても言いようがない。 

 賛成反対は、全体像が明らかになってから総合的に判断するものだと思う。 

⑤ とにかく用地の確保が重要である。 

 


